

EL NUEVO DIARIO

ORGANO DEL PARTIDO LIBERAL

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Pago adelantado

En Tortosa, al mes.	1 Pts.
Tarragona y su provincia	1 Pts.
En el resto de España, trimestre	4 Pts.
Anuncios y esquelas mortuorias, á precios convencionales	

TORTOSA

Lunes 1.º Abril 1900

PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN

En la imprenta, administración del periódico, librería de D. Francisco Mestre, Rosa, 11; y en casa de nuestros corresponsales.—La correspondencia á la administración.—No se devuelven los originales.

DIRECCIÓN TELEGRÁFICA: Nuevo Diario

El proyecto de alcoholes

Por ahora no hay proyecto de alcoholes. El ministro de Hacienda intentó ayer reducir á los fabricantes de azúcar; pero estos se negaron á toda transacción si no se les concedía cuando menos un margen diferencial de 10 pesetas por hectólitro respecto á los alcoholes industriales.

Así resultó de las entrevistas que el Sr. Villaverde celebró con el señor Marín de la Bárcena, y con la que después tuvieron el Sr. Pidal y el Sr. Romero Robledo.

Este no quiso ceder si no se le concedía lo solicitado.

Ante esta actitud, el ministro de Hacienda procuró que cedieran los defensores de la viticultura.

Los diputados y senadores que forman la ponencia se reunieron para estudiar el nuevo problema.

Todos convinieron en que no era posible hacer más concesiones.

En su entrevista con el Sr. Villaverde habían llegado anteayer al máximo de las transigencias, cediendo á los deseos del ministro y para demostrar que no se oponían ciega y caprichosamente á la aprobación del proyecto.

Entonces se examinó la cuestión en todos sus aspectos, y á pesar de tener el señor Villaverde conocimiento de lo que pretendían los azucareros, dijo que no transigía con un nuevo margen diferencial y que iría con los viticultores á la batalla.

Partiendo de estos antecedentes, los diputados y senadores que forman la ponencia acordaron en su reunión de ayer tarde no hacer ninguna concesión nueva, y si el ministro se arrepentía de sus compromisos, recobrar la libertad de acción.

Tuvo conocimiento de este acuerdo el Sr. Villaverde, y sin embargo, intentó con empeño una inteligencia ó concordia sobre la base de conceder á los azucareros un margen protector de 10 pesetas por hectólitro

para las melazas sobre las demás materias que producen alcohol industrial.

Celebró nuevas conferencias con el Sr. Marín de la Bárcena y con los Sres. Gamazo y Canalejas. Todo inútil. Cada uno mantuvo sus puntos de vista.

Los defensores de la viticultura justificaban su actitud diciendo que las melazas constituyen el enemigo mayor, puesto que ellas sirven para producir el alcohol en condiciones de baratura como ninguna otra materia.

Además, decían, son el residuo de una industria floreciente que obtiene beneficios grandes y sería injusto otorgarles un privilegio que con más razón podían solicitar los arrozces y otros cereales.

El Sr. Mencheta, defensor de los arrozceros, al enterarse de lo que buscaban los fabricantes de azúcar, mostró gran indignación y anunció que daría un escándalo si le faltaban sus aliados, y que luego renunciaría el acta.

Afortunadamente no habrá caso para este escándalo ni para nada.

El Sr. Villaverde, convencido de que todo intento es imposible para sacar adelante el proyecto, anunció que retiraría hoy este.

Como resumen de todo, puede decirse que los viticultores se mostraban satisfechísimos; han dado pruebas de su desinterés transigiendo, y cuando las dificultades surgen de otro lado se dan la enhorabuena porque sigue el «statu quo», que es lo que más les favorece por hoy.

A río revuelto

Se ha vislumbrado que hay en el seno del directorio de la Unión Nacional elementos más adictos al pacífico ejercicio de los derechos que á la petición violenta de su declaración ó de su reconocimiento por el poder público.

Sólo podrá esperarse que no se malogre la actividad que parece reservada en este nuevo elemento, producto del periodo crítico de nuestra

política, cuando se logre penderar en un cierto armónico consorcio las heterogéneas direcciones que se den á aquella por los que constituyen esa comisión ejecutiva.

Se les han hecho ofrecimientos por enemigos del régimen monárquico para que contaran con ellos en la manifestación que intentaban promover. Los espíritus abiertamente hostiles al quietismo gubernamental, los que sólo fían á los movimientos de rebelión, más que la prosperidad pública los particulares provechos, no pierden momento oportuno de ponerse al lado de cualesquiera protestante para engrosar la fila de los discolos. Ellos son los que formaron el núcleo de aquella manifestación magna contra Cánovas del Castillo, cuya seguridad personal hubo de sentir los peligros de brutales acometidas.

Ellos son los que esperan impacientes que los más sencillos y menos avisados ciudadanos preparen con inconsciencia lastimosa la ocasión propicia para que viva el desafuero y la anarquía triunfe. No hemos sido adversarios de ninguna agrupación social, si por medios morales se persigue por la misma un fin cierto.

Hemos, eso sí, censurado las desviaciones que ciertos órganos auxiliares de los Gobiernos han sufrido recientemente. Vemos una energía, una condensación de estímulos, y lamentamos que no se utilicen del modo que más convenga á la nación. Por ello se habrá podido notar que la crítica que en estas columnas hemos ejercitado contra los unionistas no ha tendido á desvirtuar el empleo de sus capacidades, sino á dar consejos sobre la necesidad de que, previa subordinación al derecho, presten su ayuda á la nación, no con miras exclusivistas ni con espíritu de clase, sino con las amplias tendencias que requiere un movimiento que se llama nacional. Más se consigue combatiendo á los Gobiernos por sus omisiones, que oponiéndose á los mismos por lo que representan.

No sea la candidez consejero de los que pretenden dirigir fuerzas importantes de la patria. La confusión que les brinda todo acto en que no sea posible la clara y perfecta distinción de sus propósitos, será aprovechada por los enemigos de las instituciones. Nosotros, que vemos con sentimiento profundo marchar por torcidos derroteros al partido, digámoslo así, de la Unión Nacional, no queremos perder la esperanza de que el salto de agua descubierto en el de-

posito sobre el terreno cultivado, sedimento bonificador, y desechamos la idea de que esa fuerza pueda convertirse en torrente que todo lo inunde, y que exija para que la inhabilite para la existencia pública, como medida represora.

AL AFRICA DEL SUR

La Agencia Cook, de Londres, ha organizado una serie de expediciones de recreo al Africa del Sur, cuyo objeto es visitar los campos de batalla, que recientes acontecimientos han hecho célebres.

El vapor *Dunvegan Castle* saldrá de Southampton el 28 de Abril, conduciendo á su bordo los primeros turistas, que llegarán al Cabo el 17 de Mayo próximo.

Los expedicionarios, bajo los auspicios de guías experimentados se dirigirán desde Capetown, el mismo día de su llegada y en el tren de la tarde, á Belmont, á donde llegarán el 19 muy temprano.

Después de visitar el campo de batalla y de disfrutar del singularísimo placer de poder decir «aquí nos dieron los bores una paliza más que regular», habrá de recorrer un trayecto de doce millas, hasta Graspan, de donde saldrán en el tren de la tarde con dirección á Kimberley.

En la ciudad de los diamantes permanecerán el espacio de tiempo que media desde la noche del sábado hasta la mañana del miércoles y que invertirán en visitar los lugares donde se han verificado los incidentes más notables del asedio.

Seguirán luego su viaje en ferrocarril hasta Spytfontein, y desde este punto á Magerfontein, por la carretera.

Aquí los guías enseñarán á los expedicionarios las posiciones, desde las cuales Cronje y su ejército contuvieron el avance de las tropas de lord Methuen.

Desde las orillas del Modder el viaje á Jacobadal se efectuará en coche. Como la distancia que separa á ambos puntos es de cien millas, los turistas tendrán que scampar durante las noches que dure el viaje.

En Paardeberg permanecerán algunas horas visitando el sitio en que después de heroica resistencia, se efectuó la rendición de Cronje.

Desde Paardeberg irán los viajeros á Bloemfontein, donde después de descansar tres días iniciarán el viaje de regreso por Bethulia y Stormberg á East-London. En este puerto embarcarán y llegarán á Southampton el 29 de Junio.

Para esta fecha supone la agencia Cock, como todos los ingleses, que Pretoria habrá caído en poder de Roberts y en este supuesto se ocupa ya en organizar nuevas expediciones á la capital del Transvaal, pasando por el río Tugela, Elandsagte y Ladismith.

Todo esto claro está que se efectuará si Dios y los boers no disponen otra cosa.

Crónica

QUIJOTISMO

Muchas cualidades estrañas conocíamos en el Diputado á Cortes por Tortosa; la soberbia, la envidia, el atrevimiento, la traición, la falta de escrupulosidad para inventar patrañas y ofrecimientos que de antemano sabe que no ha de conceder, la osadía para decir lo contrario de la verdad, y otras por el estilo, todas muy recomendables; pero no le conocíamos, ¡fuerza es confesarlo! la de la oratoria. Esa, esa, se la tenía muy guardada hasta ahora, y es de tal fuerza persuasiva, tan abundante en razonamientos, tan tersa y correcta, tan vehemente y tan extraordinaria, que á él mismo ha sorprendido hasta el punto de haberle hecho otro hombre.

Ya desdeña á la prensa local y no quiere discutir con nosotros desde las columnas de su periódico, y nuevo D. Juan Tenorio busca mayor espacio para sus hazafías en las lides parlamentarias; ya olvida sus añejas costumbres de injuriar y calumniar en sus escritos, publicados en *La Verdad* y cambia de sitio sin variar de procedimientos, y tan alto se cree, tan á la cabeza se le ha subido la creencia de su valer, tan en serio á tomado las alabanzas y bombos que se prodiga á diario en su periódico, que desprecia á la prensa, nos perdona la vida, y armado de todas armas, baja la celada, abrazado el escudo y lanza en ristre, desafia desde los escaños del Congreso á los que no quieren hacerle la honra de ocuparse de sus patrañas y de sus falsedades.

Si esto no es ser un Quijote de vuelo bajo, venga Dios y véalo.

¿Ha creído, por ventura el señor Gonzalez, que hay alguien que quiera perder el tiempo, en tomar en serio sus desvaríos?

Si lo cree, engañado vive el andante caballero.

¿Que no quiere discutir en la prensa las cosas de la justicia!

Ya lo sabíamos y conocíamos el porqué.

Por su falta de razón, por lo interesado de sus denuncias, por que aquí se le descubre pronto el juego, por que en el Congreso, conociéndolo mucho, no se le conoce tanto como aquí, por que allí, y hablando por

sorpresa, no es fácil de momento desvirtuar los efectos de una denuncia, aun cuando esta se base en caprichosos conceptos y en interesados propósitos, por que, en fin, lo que busca solamente es hacer efecto en las gentes sencillas de este país y rehuye las polémicas periodísticas, que no sabe iniciar ni menos sostener con cultura de frase ni sólidos argumentos, creyendo que por este medio puede lograr que se le quite la máscara, no se le descortee y aparazca con su espíritu raquítico, y con sus propósitos de Bajá.... de puerto franco.

¿Que más quisiera él, sino que le dejáramos en paz, insultar y calumniar á los que ayer, pedía protección y amparo para llegar á la investidura que hoy ostenta!

¿Que más quisiera él, sino que no pusieramos coto á sus demasías con los dignos representantes de la justicia, demasías que no pueden reconocer otro móvil ni otro deseo que el de buscar cambios que pudieran serle favorables, para la consecución de asuntos que le interesan bien de cerca!

¿Que más quisiera él, sino que cual malandrines y follones nos amedrentásemos ante su olímpica magestad, y no descubriéramos la intención malsana que guía sus actos contra los tribunales de justicia!

Todo eso querría, pero no es posible que suceda.

Su quijotismo le ha llevado á un límite, que raya en la extravagancia.

Aquí, de ambicioso constante, pasó á ser Rey, por su sufragio universal, como Robinson, según el dicho formal de un redactor de «Las Noticias.» En Madrid, de diputado del montón anónimo, se ha elevado á orador sin rival, desfacedor de entuertos y héroe de grandes batallas en pró de la moralidad y de la justicia honrada. ¿Puede pedirse más?

Si todo esto no hiciera reír, sería cosa de rebuscar más datos para presentarle al desnudo, y que terminará de una vez para siempre la farsa y la comedia que viene representando.

Siga en su camino, el quijote moderno; no discuta con la prensa si no quiere, que no por esto dejará de comprobarse su incalificable conducta para con los funcionarios encargados de administrar justicia.

Con polémica ó sin polémica, nosotros hemos dicho y probado que habla grandes falsedades en su denuncia, que quizás á estas horas, están ya comprobadas por el Sr. Ministro de Gracia y Justicia, á lo que hemos contribuido, rindiendo culto á la verdad y por movimiento espontáneo de la voluntad, y por esto impórtanos poco las discusiones con el señor Gonzalez, cuyo quijotismo le lleva á desconocer el honor que le hace la prensa local, ocupándose de sus mentidos propósitos y de su magestuosa personalidad.

Y en cuanto á la liquidación que ha publicado por partida doble, parodiando á Napoleon en aquello de los dos cañonazos... ¡Siempre grande el Sr. Gonzalez!... solo le dire-

mos que le ha salido el tiro por donde más satisfacciones encuentra y que corresponderemos con otra liquidación que llevará sus debidos comprobantes y esta dará en el blanco.

Después de cumplido el mes de licencia que se le concedió por el Excmo. Sr. Capitán General, se encuentra entre nosotros el ilustrado oficial del Batallón que guarneca esta Plaza, D. Antolin Bianco.

Nos alegramos muy mucho de la vuelta de nuestro simpático amigo.

Después de penosa enfermedad y cuando parecía hallarse mejor, ha fallecido en la noche de ayer el que en vida fué honrado industrial y querido amigo y correligionario nuestro D. Patricio Subirats.

Su vida se consagró por completo al trabajo y al cuidado de sus hijos á los que deja hoy sumidos en el mayor desconcielo.

Reciban estos como la Sra. viuda la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

Para que en todas partes se sienta la falta de vigilancia de que goza esta desdichada ciudad, hasta en el teatro se demuestra de una manera palmaria.

Todas las noches de función y durante todo el espectáculo algunos *graciosos* que se sitúan en la galería alta, se entretienen en arrojar á la platea papeles doblados de una manera especial que constituyen, hasta cierto punto un peligro para el público, pues dada la velocidad con que caen y la aguzada punta en que termina, muy bien pudiera darse el caso de vaciar un ojo al tranquilo y confiado espectador situado en la platea.

Hemos dicho, hasta cierto punto peligroso y lo repetimos pues ayer, sin ir más lejos uno de los papeles en cuestión, que por su hechura, se asemejan á un dardo, cayó en una lámpara de gas incendiándose.

La cosa gracias á Dios, no pasó de ahí, debido á que un espectador se apresuró á apagarlo pero sin embargo no dejó de producir una pequeña alarma.

Y mientras tanto los empleados de guardar el orden tan entretenidos en ver el espectáculo sin cuidarse para nada de lo que es obligatorio en ellos.

Esto, entre otros muchos es un detalle que no dice nada en favor de los encargados de velar por el orden de esta, desde hace cierto tiempo, desdichada ciudad.

Hemos tenido el gusto de celebrar una conferencia con el digno administrador de correos de esta ciudad, acerca de las faltas que se venían observando hace tiempo en el recibo de periódicos.

Dicho señor nos ha demostrado de una manera palmaria y que no deja ningún lugar á duda, que la falta no ha dependido nunca de la administración á su cargo.

Siempre ha estado en nuestro ánimo tal creencia y mucho nos congratulamos de ver al frente de la administración de esta ciudad un funcionario tan acreditado por sus muchos años de servicio, y que tanto se desvela por el buen servicio público.

En el tren de la madrugada de hoy ha marchado á Tarragona D. Manuel Tabeada y Stezer que hasta ayer estuvo desempeñando interinamente la administración de esta aduana.

Nos honrábamos con la amistad del Sr. Tobeada, lo que, dado su esquisito trato nos hace sentir en extremo su ausencia lo mismo que á los numerosos amigos que en el corto tiempo de su estancia en esta supo conquistar.

A la una de la madrugada de hoy, una mujer, mejor dicho un gemizaro, espantaba á las pocas personas que transitaban por la calle de Buenaire y sus alrededores.

Dicha bestia, que otro nombre no merece, hechó mano de todo el diccionario que para uso particular debe poseer, insultando á un no sabemos quién y poniendo el grito, no en el cielo sino en el infierno pues solo en este sitio es donde pareciera que debía oírse semejantes cosas, pues de aquella horrible boca salían las más monstruosas blasfemias que jamás tuvimos la desdicha de oír.

Dicha hereje desapareció por la plaza del Obispo Aznar con el propósito hecho sin duda de no callar hasta que cayera reventada, (esa era la lástima) puesto que nadie la molestaba.

En la plaza de Santa Ana hace dos días, fué apedreado por una turba de granujas situados, según costumbre antigua, en el llano de la Catedral, un tipo bastante popular en Tortosa, sin que á sus descompasados gritos de justa protesta por el infame atropello de que era víctima acudiera ningún empleado de velar por el orden.

Sin comentarios.

Ha sido destinado al Batallón de Cazadores de Alfonso XII de guarnición en Manresa, nuestro querido amigo el ilustrado oficial del Regimiento de Almansa Sr. Marzo.

Hoy ha amanecido el día algo frío después se ha templado la atmósfera, hasta la hora de cerrar esta edición que ha vuelto á refrescar.

El sábado último por la mañana, después de confesar una mujer en la iglesia de Tomelloso (Ciudad Real) y tomar la sagrada comunión, quedó muerta repentinamente, delante del comulgatorio.

Se dice que en breve se celebrará en el Belvedere del Vaticano una fiesta muy curiosa, que consistirá en una comida que el Círculo de San Pedro dará á 900 pobres, de los cua-

les 100 son nonagenarios.
Su Santidad León XIII ha prometido asistir al acto para conocer á sus colegas en longevidad.

El Excmo. Sr. Rector de la Universidad de Barcelona ha nombrado á D.^a Rosa Adrerá Vives para desempeñar el cargo de maestra interina de la Escuela pública de párvulos de Batea.

Los periódicos de Zaragoza publican un «aviso á los trabajadores» diciendo que los que quieren trabajar en las obras del ferrocarril minero de Castejón á Olvega, en el trozo del empalme y Venta de los Arboles pueden dirigirse al encargado de dichas obras.

El jornal que concede fijo en este proyecto es de dos pesetas, hasta 2'25 como á alguno se le ha pagado como gratificación, aparte del jornal, por su buen comportamiento.

En el trozo mencionado hay instalaciones para dormitorio y viveres á precios reducidos.

Dirigirse al encargado general Machetel, en Agreda.

Histórico

—¡Don Dimas! ¿Como tan bueno y sano? usted siempre tan achacoso. ¡Si parece un pollo de 20 años! ¿Ha estado usted en algun balneario famoso?

—¡Quiá! Me rio yo de los balnearios como de los peces de colores.

—Entonces como se explica....

—Amigo mio; la *Medalla Carolus-Bateria electro magnética* me ha devuelto la salud y me ha rejuvenecido por completo.

—Y quién vende esas medallas varita de las virtudes.

—Pase V. por la librería Bernis (Puente Piedra, 1) y le darán detalles, prospectos y nota exacta de las cuatrocientas mil curaciones realizadas.

—Muchas gracias don Dimas.

—Vaya V. con Dios D. Timoteo.

Observaciones meteorológicas

tomadas, diariamente, por los alumnos de la clase superior del Colegio de primera Enseñanza, que dirige el profesor D. Rafael Vilás.

Día 2 de Abril de 1900

Barómetro

Máxima 755. Mínima 751. Oscilación 4.

Termómetro

Máxima 17'00 Mínima 4'00 Media 10'50.

—Evaporímetro, 4'03.

Pluviómetro, 0'0 m.

Estado del cielo, Despejado.

Dirección del viento, O. N. O.

Observaciones, Termómetro seco 16'00. Húmido 11'00.

El Alumno,
José Camps.

El Alumno,
Jaime Climent.

Teatro Principal

Las funciones dadas en este teatro el Sábado y Domingo por la Compañía Cassnell fueron otros tantos triunfos para todos los artistas que en ellas tomaron parte.

Los diferentes *debuts* fueron del agrado del público el cual lo demostró con grandes aplausos, especialmente verificado anoche.

El baile español por las Señoritas Constanza y Gracia fué en extremo celebrado por el público que llenaba por completo la elegante sala del teatro principal.

El triunfo obtenido por dichas señoritas fué justo y merecido pues á más de ser unas bailarinas de «primo cartel» poseen una belleza nada común.

De los hermanos Cassnell solo diremos que son los niños mimados del público, buena prueba de ello es que los estruendosos aplausos con que son recibidos su presencia ó sus golpes «de martillo», se traducen á religioso silencio cuando ejecutan con la maestría y agilidad tan características en ellos y que no parece sino que es una segunda naturaleza, algun trozo de ópera ó cualquiera otra pieza musical.

Los ciclistas Arisó y Miguelina, son cada día más admirados y aplaudidos en sus arriesgados y difíciles ejercicios.

Siendo una costumbre en Francia dedicar cada temporada una función extraordinaria al bello sexo, y no queriendo los Sres. Cassnell que las elegantes y bellas tortosinas sean menos, dada la favorable acogida que el público de esta localidad ha dispensado á la troupe que dirigen, han dispuesto dichos señores celebrar en la noche del jueves próximo, una extraordinaria función dedicada á las hermosas tortosinas, las que serán obsequiadas á la puerta del teatro con hermosos «bouquets» de flores naturales y bonitos y elegantes carnets perfumados, anunciadores del orden del espectáculo.

Nos consta que todos los artistas están dispuestos á hacer en dicha noche los mejores trabajos de su repertorio, especialmente los ciclistas señor Arisó y Sta. Miguelina y los hermanos Cassnell que harán verdaderos prodigios, para demostrar de este modo el agradecimiento que sienten hacia el público tortosino.

Esperamos que éste y en particular las hermosas y elegantes tortosinas, corresponderán como se merecen los esfuerzos de los hermanos Cassnell, llenando por completo todas las localidades del teatro en la noche del jueves próximo.

Orravan.

Ingleses y boers

Al «Petit Temps» le telegrafian de Londres diciendo que en dichos círculos militares de dicha capital se estima que en las tres semanas que han transcurrido las operaciones que

han parecido de inactividad, lord Roberts ha podido reunir fuerzas suficientes para realizar un movimiento de avance.

Se cree también que si lord Roberts no puede intentar un avance rápido contra los boers, llegará á ser difícil su situación por la cuestión de los aprovisionamientos.

En efecto, sabido es que las tropas del generalísimo necesitan mil toneladas de provisiones cada día. (III) (N. de la R.)

Con este motivo se exige un gran movimiento de transporte de provisiones, que llegan á escasear hasta en ciertos puntos donde llegan las provisiones de la Colonia del Cabo.

Un despacho de la ciudad del Cabo dice que desembarcaron ayer dos compañías de voluntarios de la 8.^a división.

Estas fuerzas asegurada que llegaron se dirigieron hacia el Norte.

Los informes que se reciben en Londres tienden á hacer creer que lord Roberts emprenderá un movimiento de persecución para desalojar á los boers de Ladybrand.

Háblase de pequeños combates en el Tugela.

Al hacer un reconocimiento las fuerzas de la columna al mando del coronel Betune, tuvieron que replegarse ante las fuerzas boers.

Dicen de Washington que el Comisario del Tribunal Supremo confirió anoche con el secretario de Negocios Extranjeros para tratar acerca de la situación de la campaña de Africa.

Un telegrama participa que segun dicen erangistas refugiados, la proclama del presidente Steyn amenaza con fusilar á todos los burghers que se nieguen á combatir contra Inglaterra en las filas boers.

—Todos los Ingleses de Ladybrand han sido enviados á Kronstundt convenientemente escoltados.

—El Gobierno de Pretoria niega la intención que se le atribuye de destruir las minas ó propiedades de Johannesburg.

—Despachos de Pretoria dan como seguro que lord Roberts ha emprendido el movimiento de avance.

Reconocen que los boers han perdido en Brantfort un punto verdaderamente estratégico; al paso que los ingleses han obtenido una buena base de operaciones.

Al mismo tiempo debe reconocerse que ha obtenido resultados la caballería del general French.

Le Figaro publica un artículo dedicado á los problemas internacionales.

En este artículo hace constar que Inglaterra está divorciada de Europa y afirma que sería necesario que uniese sus esfuerzos con los de varias naciones.

Según el articulista Inglaterra dirige su política á impedir la alianza franco-ruso-germánica.

AUDIENCIA PROVINCIAL

Juicios señalados para la actual semana

SECCIÓN PRIMERA

Día 2.—Oral.—Causa procedente del Juzgado de Tortosa, por el delito de disparo contra B. D. V.; magistrado ponente, Sr. Rios; abogado, señor Nougués; procurador, señor Alfonso.

Día 3.—Oral.—Causa del Juzgado de Tortosa; delito electoral contra J. L. E.; ponente, Sr. Colmenares; abogado, Sr. Vendrell; procurador, Sr. Alfonso.

Día 4.—Oral.—Causa del Juzgado de Tortosa; delito disparo contra J. B. M. y otro; ponente, Sr. Colmenares; abogado, Sr. Rovira; procurador, Sr. Planas.

Día 5.—Oral.—Causa del Juzgado de Tortosa; delito hurto contra V. C. T.; ponente, Sr. Rios; abogado, señor Martí; procurador, Sr. Mateu.

SECCIÓN SEGUNDA

Día 2.—Por jurados.—Causa procedente del Juzgado de Gandesa; delito robo contra J. y G. A. C.; ponente, señor presidente; abogado, señor Galán; procurador, Sr. Dalmau.

Día 3.—Por jurados.—Causa del Juzgado de Gandesa; delitos, abusos de autoridad contra P. J. S.; ponente, Sr. Soler; abogado, Sr. Vallis; procurador, Sr. Martí.

Día 4.—Por jurados.—Causa del Juzgado de Gandesa; delito, homicidio contra J. P. Ll.; ponente, Sr. Soler; abogado, Sr. Olesa; procurador, Sr. Peñarubia.

Días 5 y 6.—Por jurados.—Causa del Juzgado de Gandesa; delito, homicidio contra L. S.; ponente, Sr. Soler; abogado, Sr. Yxart; procurador, Sr. Romeu.

FALLOS

En la sección primera se ha dictado el siguiente:

En causa procedente del Juzgado de Tortosa, por el delito de hurto contra Vicente Castelló Torrents, ha sido condenado á dos meses y un día de arresto mayor, accesorias y costas.

En la sección segunda se han dictado los siguientes:

En causa del Juzgado de Vallis, por el delito disparo y lesiones contra Tomás Cos Llenas y Jaime Batet Giné, ha recaído fallo absolutorio.

En la del Juzgado de Gandesa, por el delito de lesiones contra Blas Gil Franquet, ha sido sentenciado á la pena de cinco meses de arresto mayor, accesorias y costas.

Y en la del mismo Juzgado, por el delito de lesiones contra Manuel Parés Juliá, se ha dictado fallo absolutorio.

GRAN CASA DE HUESPEDES á cargo de

Pedro Juan Mateu Mayor, 4, Santa Bárbara

Imp. Sucesores de Bernis.—Tortosa.

EL NUEVO DIARIO

Organo del partido liberal dinástico
Defensor de los intereses morales y materiales de

Tortosa Roquetas y Gandesa

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS EXCEPTO LOS SIGUIENTES A FESTIVOS

Redacción y Administración: Plaza Santa Ana, 3.

Disponibile

Disponibile

EL ANUARIO DE LA EXPORTACION

1900.-ANO 3.º

¿ACABA DE PUBLICARSE?

La gran información que contiene este Anuario, hace indispensable su adquisición. Publica en un tomo elegantemente encuadrado, de 2,280 páginas, las direcciones de las casas de comercio de las principales naciones de Europa y toda la América Latina.—Estadísticas de importación y exportación.—Amplia información mercantil, detallando el modo de entablar relaciones comerciales entre España y las demás naciones.—Aranceles de Aduanas vigentes en Argentina, Bolivia, Brasil, Costa Rica, Cuba, Chile, España, Fernando Poó, Filipinas, Francia, Gibraltar, Ecuador, Inglaterra, Marruecos, Méjico, Portugal, Paraguay, Puerto Rico, Suiza, Uruguay y Venezuela.—Tarifas internacionales de transportes por ferrocarril.—Tarifas de la Contribución Industrial.—Tarifas de telégrafos, correos, piquetes postales y células personales.—Pesas, medidas y monedas corrientes en todos los países.—Valores español e hispano-americanos que se cotizan en el Extranjero.—Información consular.—Indicadores de profesiones e industrias, geográfico, etc., etc.

Su precio es: 10 pesetas para los suscriptores y 12.50 para los no suscriptores. Pedidos, cambios, rectificaciones, anuncios y suscripciones: a la Sociedad de Publicidad Mercantil. A. Catalús, en Cta., calle de Cortes, número 219, 1.º Barcelona.

Librería Religiosa, Científica y Literaria
(Casa fundada en 1760).

Francisco Mestre.--TORTOSA

Legislación e impresos para Ayuntamientos y Juzgados. Libros de primera y segunda enseñanza
Mapas y objetos de escritorio.—Artículos para Ingenieros, Pintores y Dibujantes.—Depósito de la TINTA ESPAÑOLA, la más permanente, líquida y fluida de todas.

CATALOGOS GRATIS

Teléfonos, Timbres, Pararrayos y Acústicos

INSTALACIÓN, CONSERVACIÓN Y REPARACIÓN A PRECIOS REDUCIDOS

ARSENIO MARQUÉS.—Vall 2 (frente á la calle Ancha).—TORTOSA